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令和５年度第３回八千代市庁舎整備検討委員会 会議録（要点録） 

 

日時：令和５年１０月２日（月） 

１４時５４分～１５時２１分 

場所：上下水道局庁舎２階 大会議室 

 

１．開会 

・ 委員数の２/３以上の出席により、本会議は成立している。 

 

２．議題 

⑴ 議題１ 今後の事業スケジュールについて 

①事務局より説明 

  新庁舎建設工事の事業再開手法について，デザインビルド方式及び設計施工分離発

注方式のスケジュール，メリット，デメリットをまとめた資料及びゼネコンへのアン

ケート結果をまとめた資料を基に，設計施工分離発注方式により事業を再開する事務

局案を説明。 

 

 ②意見・質疑応答 

Ｑ．設計施工分離発注方式を採用した場合，実施設計を単独で発注することになる

と思うが，設計事務所の参加意欲については調査をしているのか。 

Ａ．複数の設計事務所にヒアリングを行っており，受注の意欲があることを確認し

ている。 

Ｑ．１０月中に議員への説明を行うとしているが，説明の仕方はどう考えているか。 

Ａ．議員への説明については，市長とも打合せが必要であるが，方針が決定次第，

補正予算の方向性と合わせて説明したいと考えている。 

説明の手法については決定していないが，出来るだけ速やかに行いたいと考え

ている。 

Ｑ．事業手法の決定について市の公式見解として発表されるタイミングはいつ頃か。 

Ａ．本委員会での議決後，市長に報告し了承をいただいた後に公表が可能であるが，

補正予算について財務部とも協議し，方向性が出た段階でホームページ等での公

表を考えている。 

 

 

３．総括 

これまでデザインビルド方式により事業を進めてきたが，事業者の参加の可能性が低

いことから，事業手法を改め，設計施工分離発注方式で事業を進めることとする。 

 

４．閉会 


